
堀之内・特別室のレポート　１９９７年１２月～１９９８年１月

　会員の方からのご了解を得て堀之内・特別室のレポートを掲載します。　通常は堀之内の高級
店ですと、ハードサービスを期待してしまうのですが　特別室は最近は様子がすこし違うようで
す。　そのあたりを中心とした３連続レポートです。　レポートは「鶴亀」さんです。

■特別室って？

　少し、情報が古いんですが、９７／１２末から９８／１にかけて堀ノ内の　特別室３連発を投
稿させていただきます。　ボーナスも出たし、久々に堀ノ内。　特別室／プレイボーイクラブ／
ペントハウスの３つにターゲットを絞り、　ちょっと贅沢に特別室を選択。　電話でフリーであ
る事を告げ土曜日の１５：００にお店へ突入しました。　このお店に入ったのはたぶん５、６年
ぶりです。　姫のレベルも高く／サービスのもよかった記憶があるので。　また、以前このお店
の姉妹店の特別室別館（今はもうない）によくお世話　になりました。　ここは、第１京浜沿い
にあるお店でエレベータで部屋まで行きます。　このエレベータから外の様子が見えます。

■１発目

　まず、ボーイさんの対応はあまりよくありませんでした。なんか冷たい感　じです。　待合室
で写真を３枚程見せられて、新人の前○守嬢を勧められ、この姫を　選択。ちなみに、姫の名前
はすべて " 守 " です。　姫ですが、まだ、勤めて一ヶ月ほどだそうです。　見た目はどうみても、
高校生？って感じでした。　体は色白で発達の途中って感じですが、文句の付けようがありませ
ん。　性格もよく、一所懸命にサービスをしてくれましたが、上手ではありませ　ん。　内容は、
即即で１回戦終了、マットから最後にベットのパターンですが、　２回はダメでした。　印象と
しては、決してテクニックはうまくありませんでしたが、一所懸命　に尽くす気持ちは十分伝
わってきました。気分は最高でした。(^^)\

■２発目

　年が明けて、特別室へＴＥＬし、前○守嬢を予約しようと思ったら、もう　退店してしまった
の事。ガ～～～～～～ンしかし、お店の話だと、もっと　良い子がいますよ！の話に堀ノ内へ直
行です。　どしゃぶりの雨の中、金曜日１９：３０にお店へＩＮです。　（車で送迎してもらえば
よかった。）　今回のボーイさんの対応はよかったです。悪天候なのでお客が少ないせい　か
な？　今回の姫は風○守嬢です。顔はすごくかわいいく、一見学生かＯＬのよう　です。体も色
白できれいです。　本人は２４才との事ですが、２０才と言われても分かりません。　例のごと
く、即即からマット、ベットのパターンで１回でした。　話によると、このお店が始めてでもう
１年くらいいるそうですが、お店に　きたり／こなかったり出勤パターンがむちゃくちゃだそう
です。　サービスは一通り行いますが、上手じゃありません。

■３発目

　給料後の金曜日に特別室へＴＥＬしフリーで入る事に。　今度は、サービス重視を心に決め、
１９：００にＩＮとりあえず、ボーイ　さんに風○守嬢はいますかと聞いたところ、今日は来て
いません。　やっぱりね。ボーイさんに進められた姫は入店直後の姫で、私がサービス　の方は
いいですか？の問いに、ボーイさんは、ええ、一所懸命にサービス　する子です。と言う事なの
で○○守嬢を選択。　しか～し、これが間違いの元でした。とりあえず、お店の方に一通り教え
　てもらっただけの超素人姫でした。　一所懸命どころか、右も左も分からない姫で、部屋の備
品や設備も理解し　ていませんでした。それでも、即即で１回戦終了しました。　その後、マッ
ト -> ベットと進んだのですが、よくありませんでした。　ただ、１つだけいえるのは、体がすご
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～～～～～～くいいです。　こんな体にお目にかかったのは始めてです。　体は細いんですが
もの凄く弾力がありすべすべ。(^^)　胸なんかはちきれそうです。ウエストはギュ～～～～～～
～～っと締まり　に締まっていますしあそこなんて、ぎゅうぎゅうでした (^^)　でも、いかんせん
サービスは×です。　この姫の話によると学生時代テニスで県大会まで出場したそうです。

■まとめ：

　以前私の知っている特別室とはずいぶん変わったようです。　営業方針が変わったのかな？、
姫も言っていましたが、ここは、ふつうの　ＯＬっぽい子が多いので、そうゆう子を求めるお客
が多いそうです。　なっとく！。ですからここで過激なサービスを求めるのは無理なようです。
　また、姫のレベルですが、かわいい子もいますが、写真で見た限りでは結　構、ばらつきがあ
るようです。　中には、よくテレビなんかで出ている渋谷系の真っ黒に焼けたバカ女子高　生風
の子も見うけました。と言う事で、少しはやくに立てたでしょうか？

■ロビンの感想

　うーん、特別室ねぇ。　だいぶ、以前にいったことあるけど当時のイメージとは違うようです
ね。　最近は堀之内でもこういう素人系のほうが増えているのかな？　すこし、さびしい気持ち
になりました。
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